SLEET, SON EL SON LA STORAR



FIN DE VISITA. Seúl, Corea del Sur. Nov. 13 (UPI). El presi-dente Ronald Reagan y su colega de Corea del Sur, Chun Doo Hwan se intercambian frases optimistas sobre el destino de la humanidad, durante la última conversación sostenida hoy, en la residencia oficial presidencial. Reagan no da muestras de fatiga física ni mental, al término de su gira por Japón y

### Ingenieros militares de E.U. irán a Costa Rica

Washington, Nov. 13 (UPI). Un alto funcionario del Departamento de Defen-sa dijo que Estados Unidos enviará ingenieros de combate a Costa Rica para pro-yectos tales como la construcción de caminos, y que varios de esos ingenieros mi-litares trabajarán en la frontera con Nicaragua, dice hoy el "Washington Post".

El subsecretario de Defen-

sa Fred Ikle dijo al "Post" que el envío de ingenieros militares sería el primer ejercicio conjunto de su tipo en Costa Rica.

Esas maniobras en Costa Rica involucran a unos 1.000 ingenieros militares norte-americanos, dice el "Post", llevando el número de militares norteamericanos basados en Costa Rica y Honduras a 5.000.

### Critican que Nicaragua lleve a ONU caso C.A.

Tegucigalpa, noviembre 13 (UPI). El canciller hondureño Edgardo Paz Barnica criticó a Nicaragua por llevar el caso de Centroamérica a las Naciones Unidas, siendo la primera reacción de Tegucigalpa respecto a la resolución de la ONU sobre el conflicto de la región.

Paz Barnica consideró que no se han llenado plenamente las aspiraciones del documento de objetivos del Grupo de Contadora, ya que Ni-caragua no cumplió el compromiso de abstenerse a llevar el tema del área a la

Según el canciller Hondureño Nicaragua sigue debili-tando la gestión del Grupo de Contadora.

Paz Barnica consideró que la ONU no es el foro para ventilar el asunto sobre la

### Otro cazabombardero de los E.U.A. se estrella

Washington, Nov. 12 (Latin-Reuter). Un segundo cazabombardero estadouni-dense F-14 de la dotación del portaaviones Kennedy, des-tacado en el Mediterráneo oriental, se estrelló pero sin pérdida de vidas, según un anuncio formulado hoy por la Armada de los Estados

La caída a tierra del apa-rato no fue producto de fuego hostil, dijo un oficial.

Señaló que la máquina

## Nueva apelación del Papa a paz en Libano

Ciudad del Vaticano, Nov. (UPI). El Papa Juan Pablo II proclamó hoy a una monja del siglo XIX como la primera palestina "bendita" de la Iglesia Católica y por tercera ocasión en una se-mana apeló urgentemente por la paz en el Medio Orien-te.

Dirigiéndose a unos 60,000 peregrinos y turistas duran-te su audiencia general secumplía ayer una misión de rutina cerca del porta-aviones cuando se desplomó, añadió el informante.

El 8 de noviembre otro F-14 del mismo portaaviones se estrelló a 75 millas al sur de Chipre y sus dos tripulantes figuran como desapareci-dos, estimándose que perdieron la vida.

El gobierno de Siria informó que sus efectivos milita-res habían disparado contra

Pedro, el Papa se apartó de su discurso preparado para solicitar oraciones pidiendo el fin a los enfrentamientos

el tin a los entrentamientos en el Libano. Juan Pablo II dijo que la iglesia estaba regocijada por la beatificación de la monja de la Orden Carmelita, Ma-ría Baouardy, "una árabe que representará ante el se-nor las grandes necesidades de su pueblo en el Medio

## Reagan: primer Pdte. EU que va tensa zona Corea

Seúl, noviembre 14 (UPI). El presidente Ronald Reagan terminó hoy lunes su gira para reafirmar la defensa asiática, y en dramática jornada fue hacia la zona desmilitarizada y observó un campamento norcoreano en gesto que se interpre tó como un reto cara cara al comunismo. Es el primer presi-

dente de E.U.A., que visita esa tensa zona.

El vocero presidencial Larry Speakes afirmó que el presidente logró los objetivos fundamentales de su viaje de seis días, durante el cual estableció un "programa de progreso" con Japón y reafirmó la promesa hecha hace 30 anos de defender a Corea del Sur.

El viaje fue calificado de "gran éxito" por el secretario de

Estado norteamericano George Shultz.
En su momento más expresivo, Reagan dijo a las tropas norteamericanas que patrullan la zona desmilitarizada (donde los norcoreanos las han atacado, como en 1976, en que murieron dos oficiales) que "es mejor que esto no vuelva a pa-

### Dispuesta a todo está la oposición mexicana

Culiacán, México, Nov. 13 (UPI). El opositor Partido Acción Nacional (PAN) ad-virtió estar dispuesto "a todo" para imponer sus triun-fos en el Estado de Sinaloa, donde hubo elecciones en 18

alcaldías y 23 diputaciones. El PAN reclama la victoria de cuatro municipios y el Partido Socialista Unificado de México (PSUM) asegura haber ganado otras tres al-

#### 120 médicos E.U. irán a Nicaragua

San Francisco, Nov. 12 (UPI). Un grupo de 120 pro-fesionales de la salud con base en San Francisco viajará a Nicaragua para asistir a un coloquio de su especiali-dad con colegas del país centroamericano a realizarse entre el 18 y el 28 de noviembre.

El Dr. Paul Krantz, vocero del Comité del Area de la Bahía para Derechos de Sa-lud en Centroamérica, dijo anoche que profesionales de 18 estados y 46 ciudades, incluso 300 del área de San Francisco, piensan ir a Managua.
"Esta es la delegación nor-

teamericana de profesiona-les de la salud más grande que haya visitado Nicara-gua", expresó Krantz.

### Andropov aún está en el gobierno

Moscú, Nov. 13 (UPI). La firma del presidente soviético Yuri Andropov apareció hoy en un decreto concediendo una medalla y ello es tomo como otro indicio de que aún permanece en el poder, a pesar de rumores de que está gravemente enfermo

El decreto, concediendo la orden de la grimpola roja del trabajo a un I.P. Levanidov, esta fechado ayer y su texto fue publicado hoy por la agencia de noticias TASS.

Especulaciones en torno a la salud del presidente so-viético, quien no ha sido vis-to en público desde el 18 de agosto, alcanzaron nueva tensión en la cuerda del mundo político-diplomático, cuando el dirigente no asistió a la Plaza Roja el lunes ante-

En su día final antes de regresar a Washington, Reagan sostuvo una ronda de conversaciones con el presidente de Corea del Sur, Chun Doo Hwan.

Previamente, los dos mandatarios emitieron una declaración conjunta de unidad y amistad, donde dicen que "toma-ron nota de los fuertes e innumerables lazos de amistad y cooperación que han unido a Estados Unidos y a la república de Corea, y que juzgan dichos lazos en excelente condición". Los presidentes no hicieron mucha mención a los derechos

Pasa a la página 48



PRIMER PRESIDENTE. Corea del Sur. Nov. 13 (AP). El presidente Ronald Reagan observa el lado comunista de la zona desmilitarizada entre las dos Coreas. Reagan es el primer presidente de los E.U.A. que visita esa tensa zona, y pos-teriormente manifestó que visitar ese lugar le resultó de

# Gran seguridad en comicios peruanos

Lima, noviembre 13 (UPI). Unos siete millones de peruanos votaron hoy en elecciones municipales consideradas por la opo-sición como un plebiscito sobre la política del gobierno, y las fuerzas militares adopta-ron estrictas medidas de seguridad luego de que guerrilleros de Sendero Luminoso lanzaron ataques para interrumpir el proceso electoral.

El oficialista Partido Re-

volucionario Institucional se atribuyó el triunfo "absolu-

to" en los 18 municipios, "en una abrumadora e inobje-table victoria del pueblo y

Del Rincón advirtió que si

no se les reconoce el triunfo,

en Culiacán "habra peligro de todo" dejando latente la posibilidad de que sea toma-

do el Palacio Municipal.

Los rebeldes atacaron anoche con ráfagas de metralleta y cargas de dinamita los loca-les de los dos partidos de gobierno —Acción Popular y Popular Cristiano—, y otros puntos de la capital, muriendo tres policías.

La votación, de siete horas, se inició poco después de las ocho de la mañana, cuando miles de personas ya formaban colas frente a los 40 mil lugares de sufragio en todo el país. Los más de siete millones de electores escogieron 1,700 alcaldes provinciales y distritales, además de miles de regidores.

Los primeros resultados extraoficiales serán dados a conocer horas después de la vo-

Esta capital concentra el 40 por ciento del electorado, el presidente Fernando Belaúnde Terry, luego de depositar su voto esta

Pasa a la página 33



PARA COMICIOS. Lima. Nov. 13 (UPI). Miembros de la policia militar peruana llevan a distribuir las cajas que recibirán los votos en las elecciones municipales de hoy.

Para impedir que voten unos 7 millones de personas, el grupo subversivo "Sendero Lu-minoso" ha efectuado diversos ataques en los que han muerto 3 policías.